
Paulínia ShoPPing oferece deScontoS de até 70% PÁg. 06

Du Cazellato veta ‘Farmácia Solidária’ 
e contraria iniciativa bem sucedida
Proposta permitiria doação de medicamentos excedentes à população; em SC, projeto já serve como modelo  PÁgINA 06

com 40 emPresAs

moto furtAdA

PrImeIros socorros 

débItos muNIcIPAIs 

tutelA do muNIcíPIo

divulgação

d
iv

u
lg

aç
ão

d
iv

u
lg

aç
ãodivulgação

divulgação

Novamente, mais de mil trabalhadores de todas as idades e perfis passaram pelo 
saguão do Paço Municipal no último sábado (9) de manhã durante a realização do 
5º Feirão do Emprego, promovido pela Secretaria Municipal de Desenvolvimen-
to Econômico e Social de Nova Odessa. Trabalhadores e empregadores aprova-
ram a iniciativa municipal, iniciada em 2022. Desta vez, 40 empresas ofereceram 
mais de mil vagas de trabalho.                                                                                         PÁgINA 04

Um homem morreu no início da madrugada desta segunda-feira (11) após uma tro-
ca de tiros com policiais militares. O confronto aconteceu na Praça Socioambiental 
Renato Dobelin, região central de Hortolândia. Ao perceberem a aproximação de 
uma viatura da Romu, dois homens que estavam com uma moto furtada, abando-
naram o veículo e fugiram a pé. Um deles conseguiu escapar.                            PÁgINA 09

O vereador de Sumaré, Alan Leal (PRD), protocolou ofício na Secretaria de Pro-
teção e Bem-Estar dos Animais, reivindicando uma série de melhorias urgentes 
para o Departamento de Bem-Estar Animal. A iniciativa visa melhorar as condi-
ções dos animais que se encontram sob tutela do município, garantindo saúde, 
bem-estar e um manejo mais adequado para os cães, por exemplo.             PÁgINA 03

O Samu (Serviço de Atendimento Móvel de Urgência) de Hortolândia conquista mais 
um importante reconhecimento em nível nacional. O órgão de urgência e emergên-
cia, vinculado à prefeitura, ministrou treinamento sobre primeiros socorros para 
a equipe responsável pela segurança do presidente da República, Luiz Inácio Lu-
la da Silva (PT). A atividade aconteceu no 28º Batalhão de Infantaria Mecanizado, 
unidade do Exército, sediada em Campinas, na semana passada.                     PÁgINA 05

Para ajudar contribuintes pessoas físicas e jurídicas inadimplentes com impostos e 
taxas municipais, a Prefeitura de Nova Odessa promove em dezembro um período 
para a renegociação de débitos. De autoria do Executivo, projeto de lei estabelecendo 
as regras do RefisNO (Programa de Recuperação Fiscal da Prefeitura de Nova Odes-
sa) 2024 foi aprovado nesta segunda-feira (11) pela Câmara Municipal.            PÁgINA 08
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Quadrilha é presa por tentativa 
de furto em Hortolândia            PÁg.09

em nova exoneração, brischi 
dispensa secretário alvo de 
atentado em monte mor      PÁg.07

ossada humana é localizada em 
área de mata em Paulínia           PÁg.09
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Nestes dias de vitória de Trump 
nas eleições norte-americanas, 
vieram-me à lembrança as ce-

nas finais do filme O Resgate do Soldado 
Ryan, de Steven Spielberg, em que James 
Ryan e família visitam um dos cemitérios 
onde estão enterrados os soldados norte-
-americanos mortos na Segunda Guerra Mundial. 
Ryan foi visitar o túmulo do Capitão Miler, que 
comandara o pelotão enviado, através dos cam-
pos de batalha, para retirá-lo do front, pois três 
de seus irmãos já haviam sido mortos desde que 
os Aliados haviam invadido a Europa, até então 
conquistada e vilipendiada pelos nazistas do re-
gime germânico de Hitler.

É uma cena simbólica de homenagem aos es-
forços norte-americanos para, junto aos aliados 
ingleses, franceses, russos e outros, liberar a Eu-
ropa do domínio nazista nos longínquos anos 
1940, vitória cujo 60° aniversário foi recentemen-
te celebrado com a presença do ainda presiden-
te norte-americano Joe Biden.

Pois bem, seu sucessor recém- eleito, Donald 
Trump, na verdade reeleito, promete alterar o 
equilíbrio mundial arduamente construído des-
de então, com inúmeras marchas e contramar-
chas, guerras localizadas, como a do Vietnã, o 
surgimento e a derrocada da União das Repúbli-
cas Socialistas Soviéticas (URSS) e que hoje reú-
ne, de um lado, o bloco ocidental, que soma os 
EUA e os países da Otan e vários outros e, de ou-
tro, o socialista e regimes afins, liderado pela ho-
je poderosa China, que tomou a proeminência da 
Rússia e agrega alguns países do Oriente Médio.

Sob o lema “America first”, que também guiou 
seu primeiro mandato, Trump promete estressar 
suas relações com os europeus e rever vários tra-
tados e acordos internacionais. Trata-se de uma 
perspectiva que deixa os mandatários de todo o 
mundo em suspense, embora não o declarem pu-
blicamente, preocupados com o andamento da 
carruagem das relações internacionais nos pró-
ximos quatro anos, pelo menos.

Quais serão os reflexos do lema “America 
first”, dentro do país que os norte-americanos 
insistem em chamar de “America”, relevando 
que ela denomina três continentes (do Norte, 
Central e do Sul) que se estendem do Alasca, 
nos EUA, ao Cabo Horn, na Argentina? Trump 
ganhou com cerca de 51% dos votos – quase 75 
milhões na eleição direta e 312 sobre 226 pa-
ra Kamala no anacrônico Colégio Eleitoral que 
define o vencedor do pleito nos EUA. Kamala 
por sua vez teve 71,2 milhões de votos, algo co-
mo 48% dos sufrágios. Trump arrastou para si 
a preferência dos eleitores masculinos, inclusi-
ve dos hispânicos, dos jovens e de negros. Aci-
ma de tudo, pesou contra o governo e a candi-
data democrata o patamar dos preços, que su-
biram muito quando a inflação bateu nos 9% ao 
ano (consequência da crise do coronavírus) nes-
te mandato de Biden, mas não recuaram junto 
com os índices que apontavam sua descida pa-
ra apenas 3% às vésperas da eleição.

Quanto terá pesado, também, o fato de Kama-
la Harris ser mulher e negra? Ser mulher não foi 
um fator que obstaculizou Hillary Clinton no seu 

embate com Trump, vencendo-o por três 
milhões de votos na eleição popular, em-
bora tenha perdido no Colégio Eleitoral, 
em 2016. No caso de Kamala, o ex-presi-
dente Barack Obama chegou a fazer um 
apelo aos homens negros para que nela 
votassem em um comício da campanha 

na Pennsylvania. Não terá funcionado?
O fato é que as principais pesquisas eleitorais 

publicadas antes do pleito apontavam para um 
empate ou ligeira vantagem para um dos candi-
datos, e o resultado final foi muito mais favorável 
a Donald Trump, como mostram os mapas dos 
EUA com as cores dos partidos vencedores que 
espelham as escolhas dos norte-americanos, nos 
quais o vermelho dos republicanos predomina.

O próximo passo das eleições nos EUA é a con-
firmação do resultado do Colégio Eleitoral, em 
sessão no Congresso, que deverá ocorrer normal-
mente, uma vez que Biden e Kamala já reconhe-
ceram a vitória de Trump – ao contrário do que 
ocorreu na vitória de Biden em 2020, em que o 
então presidente Trump, seu antecessor, incen-
tivou uma turba de republicanos a invadir o Ca-
pitólio, onde normalmente se dá publicidade ao 
resultado do Colégio Eleitoral, provocando um 
quebra-quebra que resultou inclusive em mortes.

Especula-se que, mais experiente em relação 
à máquina do governo, contando com maioria 
nas duas casas do Congresso, e escolhendo uma 
equipe de assessores mais dobrável aos seus de-
sejos, ao contrário do que no mandato anterior, 
Trump se dará maior liberdade para ultrapassar 
limites legais que amarram a atuação presiden-
cial nos EUA. Não é uma perspectiva animadora.

Afinal, por que comecei este artigo lembran-
do a cena de um filme da Segunda Guerra Mun-
dial se o objetivo era falar da recente reeleição de 
Donald Trump? O objetivo foi trazer um pequeno 
insight sobre o papel que os EUA, apesar de sua 
tradição imperialista e dos conflitos aos quais dá 
apoio militar, exerce na preservação da cultura, 
da liberdade e do modo de vida ocidental, com 
todas as suas qualidades e defeitos.

Aquele filme – O Resgate do Soldado Ryan – é 
dos mais significativos dos que imortalizaram a 
vitória militar dos Aliados sobre o nazismo e o 
fascismo. Outro foi o Mais Longo dos Dias, tam-
bém sobre a invasão militar da Europa na Segun-
da Guerra Mundial, dos tempos da minha juven-
tude, que também romanceava as batalhas da 
retomada do Velho Continente, em 1945. Retra-
taram um dos momentos fundamentais na ma-
nutenção da democracia ocidental que viu tam-
bém o surgimento do, hoje desaparecido, bloco 
soviético liderado pela Rússia.

Será que um governo presidido por Donald 
Trump estará à altura das tradições da histó-
ria dos EUA? Usei as militares, retratadas em 
filmes, como uma das tradições (nem sempre 
justas), mas me preocupo principalmente com 
as econômicas, sociais e políticas que influen-
ciam o dia a dia dos norte-americanos e repercu-
tem, em maior ou menor grau, em todo o mun-
do. A experiência do primeiro mandato e a sua 
campanha para vencer esta última eleição não 
apontam nessa direção.

Donald Trump estará à altura das 
tradições da história dos EUA?

Luiz Roberto Serrano  é jornalista e coordenador editorial da Superintendência de Comunicação Social (SCS) da USP/Jornal da USP
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Anova política indus-
trial brasileira já mos-
tra efeitos concretos no 

fortalecimento do setor. Para 
assegurar a continuidade des-
ses avanços, é imprescindível 
a continuidade e a intensifi-
cação das ações governamen-
tais, sobretudo no que diz res-
peito ao custo elevado do cré-
dito, um dos principais obstá-
culos para o crescimento sus-
tentável da indústria.

Hoje, o BNDES tem uma 
destacada atuação ao dispo-
nibilizar financiamento pa-
ra a aquisição de máquinas e 
equipamentos. No entanto, as 
taxas de juros, que variam en-
tre 17% e 19% ao ano, ainda li-
mitam seu impacto. Isso se re-
flete na taxa de investimento 
do país, que atualmente es-
tá em torno de 16,8% do PIB, 
quando o ideal seria algo en-
tre 23% e 25%.

Em resposta, o BNDES tem 
buscado novas soluções pa-
ra reduzir os custos do crédi-
to. Uma dessas iniciativas é o 
programa BNDES Máquinas e 
Serviços, que facilita o acesso 
de pequenas e médias empre-
sas a financiamentos. Um es-
forço para que mais empresá-
rios possam investir em inova-
ção e modernização.

Uma alternativa promissora 
foi a criação de uma linha de 
crédito vinculada à Taxa Re-
ferencial (TR) para inovação, 
que oferece juros mais com-
petitivos, em torno de 8% ao 
ano. Contudo, esses recursos, 
embora eficientes, são limita-
dos e rapidamente esgotados.

Expandir esse tipo de cré-
dito é fundamental para que 
mais empresas tenham aces-
so às ferramentas necessárias 
para competir em um merca-
do global.

A indústria brasileira precisa 
de um ambiente que favoreça 
a inovação, o desenvolvimento 
de novos processos e o acesso 
ao crédito a custos viáveis. Um 
importante caminho que ofe-
rece condições para o avanço 
do setor, possibilitando a gera-
ção de empregos e a adição de 
valor à economia.

Além disso, a ABIMAQ tem 
se empenhado na promoção 
de tecnologias para geração 
de energia renovável, fun-
damentais para a transição 
energética. A matriz energéti-
ca brasileira, composta prin-
cipalmente por fontes reno-
váveis, como hídrica, eólica, 
biomassa e solar, representa 
um diferencial competitivo. 
No entanto, é preciso alinhar 
os incentivos oferecidos para 
cada fonte, garantindo que o 
desenvolvimento da indústria 
nacional não seja prejudica-
do pela importação excessiva 
de equipamentos. A continui-
dade das políticas de incenti-
vo ao setor industrial, portan-
to, será um grande aliado pa-
ra que o Brasil construa e de-
senvolva uma cadeia produ-
tiva competitiva.

A experiência de países co-
mo Coreia do Sul e China nos 
ensina que a indústria é um 
pilar para o desenvolvimento 
econômico. Ao longo de déca-
das, eles fortaleceram suas in-
dústrias, gerando empregos e 
gerando valor agregado.

A Nova Política 
Industrial Brasileira 

é o caminho para 
o fortalecimento 

da Indústria

José Velloso
é engenheiro mecânico, administrador de 

empresas e presidente-executivo da ABIMAQ
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Concurso 2795
Sábado, 09 de novembro de 2024

Concurso 3241
Sábado, 09 de novembro de 2024

Concurso 2738
6ª feira, 08 de novembro de 2024

1º SORTEIO

2º SORTEIO

Concurso 2697
6ª feira, 08 de novembro de 2024

Concurso 6579
Sábado, 09 de novembro de 2024
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02  07  09  29  42  44

01  17  19  35  37  44

02   04   05   07   08
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06   10   15   22   24
29   30   36   42   45
46   51   54   55   59
62   63   72   79   92

03   08   52   70   79

clima Região

Sol e aumento de nuvens 
de manhã. Pancadas de 
chuva à tarde. À noite o 

tempo fica aberto. 

TEMpERATuRA
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Samu de 
Hortolândia faz 
treinamento de 
primeiros socorrosCidades

A BRK, concessioná-
ria responsável pelos ser-
viços de água e esgoto em 
Sumaré, lançou no mês de 
setembro a campanha ‘Sor-
te na Conta’ para incentivar 
seus clientes a utilizarem 
a conveniência e seguran-
ça do pix para efetuar seus 
pagamentos. E as premia-
ções vão desde cartões de 
créditos pré-pagos até um 
carro zero quilômetro.

O primeiro sorteio já 
aconteceu e segue em pro-
cesso de apuração, com os 
nomes dos sorteados pro-

gramados para serem di-
vulgados nos próximos dias.

Clientes que desejam 
participar da campanha de-
vem registrar seus compro-
vantes de pagamento via pix 
no site da promoção (sorte-
nacontabrk.com.br). Cada 
pagamento registrado re-
sulta em um número da sor-
te, aumentando as chances 
de serem contemplados nos 
sorteios de prêmios.

“O pix já é uma opção 
de pagamento em cresci-
mento na BRK, e estamos 
incentivando ainda mais 
seu uso com esta campa-
nha. Inicialmente apenas 
disponível na agência vir-

Campanha ‘Sorte na Conta’ da BRK 
rende prêmios para faturas pagas

Cada pagamento registrado resulta em um número da sorte

d
ivu
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via pix 

 Os vereadores de Su-
maré se reúnem nessa ter-
ça-feira (12) para votar oi-
to projetos de decreto le-
gislativo e dois projetos de 
lei. Os decretos se referem à 
concessão do Título de Ci-
dadão Sumareense e Títu-
lo de Cidadão Beneméri-
to, que são honrarias en-
tregues pelos parlamenta-
res a pessoas de destaque 
no município. 

Já os projetos de lei tra-
tam de amparo psicológi-
co para tutores de pessoas 
com autismo e nomeação 
de praça no Parque Verea-
dor Euclides Miranda (Ce-
cap). A reunião está previs-
ta para 10h, no plenário do 
Legislativo, com transmis-
são pelo canal da Câmara 
no YouTube.

O Projeto de Lei 144/2023, 
que autoriza o Poder Exe-
cutivo a instituir o Progra-
ma de Capacitação e Am-
paro psicológico para mães 

ou tutores legais de pessoas 
com TEA (Transtorno do 
Espectro Autista) retorna à 
pauta, após pedido de vista. 
A proposta é do vereador Si-
rineu Araújo (PRTB).

Os parlamentares dis-
cutem e votam o projeto 
153/2024. Apresentada pe-
lo vereador Andre da Far-
mácia (MDB), a propositu-
ra dispõe sobre a denomi-
nação da Área 1B, do lotea-
mento Parque Vereador Eu-
clides Miranda, de Praça 
Dimas Martins de Moura.

Câmara de Sumaré vota dez projetos na reunião desta terça-feira
ORDEM DO Dia 

Reunião está prevista para 10h, no plenário do Legislativo, com transmissão pelo YouTube

divulgação

TERÇa-FEiRa
12 de NOVeMBRO de 2024

03

Tribuna Liberal

Alan Leal solicita melhorias no 
DBEA de Sumaré para saúde e 
segurança dos animais abrigados

Da Redação  l  SUMARÉ
tribunaliberal@tribunaliberal.com.br

Da Redação  l  SUMARÉ
tribunaliberal@tribunaliberal.com.br

Segundo o parlamentar, solicitação 
surgiu após visita ao departamento e
a partir de reclamações de munícipes 
preocupados com a situação dos animais

O vereador de Sumaré, 
Alan Leal (PRD), protoco-
lou ofício na Secretaria de 
Proteção e Bem-Estar dos 
Animais, reivindicando 
uma série de melhorias ur-
gentes para o Departamen-
to de Bem-Estar Animal. A 
iniciativa visa melhorar as 
condições dos animais que 
se encontram sob tutela do 
município, garantindo saú-
de, bem-estar e um mane-
jo mais adequado para os 
cães, por exemplo. 

De acordo com Leal, a so-
licitação surgiu após uma 
visita ao departamento e a 
partir de reclamações de 
munícipes preocupados 
com a situação dos animais. 
“Identificamos necessida-
des urgentes de adequa-
ção e melhorias no mane-
jo, cuidado e acolhimento 
dos animais. Acreditamos 
que essas mudanças são 
fundamentais para promo-
ver a saúde, bem-estar e se-

gurança dos animais e das 
pessoas envolvidas no cui-
dado e visitação do local”, 
afirmou o parlamentar.

Entre as principais de-
mandas, Leal destacou a li-
mitação dos viveiros atuais 
de cães, que, segundo ele, 
não oferecem proteção su-
ficiente contra fatores exter-
nos, e a construção de novas 
baias cobertas para melho-
rar o abrigo e proporcionar 
maior conforto aos animais, 
especialmente em condi-
ções climáticas adversas. 
“Solicitamos que os viveiros 
sejam desativados e substi-
tuídos por abrigos que ga-
rantam proteção e conforto 
para os animais”, detalhou.

Além disso, o vereador 
recomendou a aplicação de 
pedrisco em áreas de terra, 
onde há acúmulo de lama 
em dias de chuva, o que po-
de prejudicar a saúde dos 
animais e dificultar a lim-
peza. Outra medida impor-
tante solicitada é a aplica-
ção de um controle rigoro-
so para a entrada de novos 

animais no abrigo, evitan-
do a superlotação e garan-
tindo a qualidade do cuida-
do de cada animal. 

Para garantir maior 
transparência e segurança 
no caso de eutanásia, Leal 
sugeriu que a decisão seja 
sempre respaldada por um 
laudo técnico com fotos e 
assinaturas de dois profis-
sionais. Ele também pro-
pôs a realização de exames 
mensais em todos os ani-
mais, melhorando a detec-

ção precoce de problemas 
de saúde e a prevenção de 
doenças. A proposta tam-
bém inclui a adoção de um 
protocolo para novos ani-
mais, que envolveria a rea-
lização de exames comple-
tos, castração, chipagem e 
vacinação. 

Além disso, o verea-
dor sugeriu que o depar-
tamento organizasse fei-
ras de adoção em eventos 
municipais e campanhas 
nas redes sociais oficiais da 

prefeitura para promover a 
adoção responsável. 

EuTanáSia 
Leal disse que no iní-

cio do mês se reuniu com 
membros do Compas (Con-
selho Municipal de Prote-
ção e Defesa dos Animais 
de Sumaré), para realizar 
uma visita ao Departamen-
to de Bem-Estar e Proteção 
Animal. “Nosso objetivo foi 
colher informações sobre 
denúncias de que animais 

poderiam estar sendo sub-
metidos a eutanásias des-
necessárias”, contou.

Durante a visita, ele dis-
se que conversou com a 
equipe do departamento, 
que apresentou laudos ve-
terinários de dois casos es-
pecíficos. Em um deles, foi 
informada a necessidade 
de eutanásia em um ani-
mal gravemente ferido após 
ataque de outro que, até en-
tão, convivia pacificamen-
te no domicílio de onde fo-
ram resgatados. A decisão 
foi pautada pela recomen-
dação veterinária de que 
o animal não sobreviveria 
aos ferimentos sofridos. 

Em outro caso, um cida-
dão teria causado uma su-
perdosagem em um ani-
mal ao tentar intervir nos 
cuidados sem a supervi-
são adequada. “Somente 
os profissionais do depar-
tamento devem ter permis-
são para realizar esse tipo 
de procedimento, garan-
tindo a segurança dos ani-
mais”, enfatizou, acrescen-
tando que o departamento 
investiga o caso.

A esteticista Leny Costa, 
residente em Sumaré, des-
taca a importância de uma 
resposta rápida dos órgãos 
responsáveis. “É necessário 
que os órgãos competentes 
verifiquem a situação para 
tranquilizar a população 
ou realizem o movimento 
necessário para que o pro-
jeto funcione de forma so-
lidária. Há várias denún-
cias de maus-tratos e recla-
mações na internet sobre o 
departamento”, declarou. 

A prefeitura foi procura-
da para comentar o assunto, 
mas até o fechamento desta 
matéria não houve retorno.

Vereador Alan Leal (PRD) visitou departamento e pontuou melhorias necessárias no local 

d
iv

u
lg

aç
ão

Da Redação  l  SUMARÉ
tribunaliberal@tribunaliberal.com.br

tual Minha BRK, agora vo-
cê encontra um QR Code 
também na sua conta im-
pressa para facilitar ainda 
mais o pagamento. E es-
tamos premiando nossos 
clientes, tornando o paga-
mento de suas contas ain-
da mais gratificante”, des-
taca Adriano Mendonça, 
coordenador comercial da 
BRK em Sumaré.

No total, serão 393 pre-
miados em todo o país. 
Durante os cinco meses da 
promoção, a BRK vai sor-
tear 65 cartões de crédi-
to pré-pagos de R$ 100 por 
mês (sendo cinco sorteios 
mensais para os clientes de 
Sumaré) e 13 equipamentos 
eletroeletrônicos, como air 
fryer, panela de pressão elé-
trica, micro-ondas e outros, 
por mês (sendo um sorteio 
mensal em Sumaré).

A promoção tem ainda 
três prêmios com sorteio 
nacional. Em dezembro, a 
premiação será um certi-
ficado de ouro, que, como 
sugestão, poderá ser utili-
zado pelo contemplado na 
aquisição de um veículo Ze-
ro quilômetro. Em janeiro, 
o sorteio nacional será de 
R$ 20 mil para serem gastos 
em soluções de energia so-
lar oferecidas pela empresa 
Descarbonize. E em feverei-
ro, a campanha fará o sor-
teio da assinatura anual de 
um carro zero quilômetro 
da Unidas Livre.

O período para partici-
par da campanha Sorte na 
Conta BRK é de 23 de se-
tembro 2024 a 25 de feve-
reiro de 2025. Para mais in-
formações, acesse o regula-
mento no site da promoção: 
sortenacontabrk.com.br
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5ª edição do evento aconteceu no sábado e além das centenas de interessados, contou com a participação de 40 empresas

Novamente, mais de mil 
trabalhadores de todas as 
idades e perfis passaram 
pelo saguão do Paço Mu-
nicipal no último sábado 
(9) de manhã durante a rea-
lização do 5º Feirão do Em-
prego, promovido pela Se-
cretaria Municipal de De-
senvolvimento Econômi-
co e Social de Nova Odessa. 
Trabalhadores e emprega-
dores aprovaram a iniciati-
va municipal, iniciada em 
2022. Desta vez, 40 empre-
sas ofereceram mais de mil 
vagas de trabalho, incluin-
do oportunidades de pri-
meiro emprego, para tra-
balhadores acima dos 60 
anos, PCDs, jovens apren-
dizes e estágios.

A jovem Evelyn Mar-
tins de Souza, de 17 anos, 
por exemplo, buscava uma 
oportunidade de primeiro 
emprego – e era a primei-
ra da fila. “Eu estou procu-
rando vaga na área de ad-
ministração, e acho que te-
nho boas chances. O feirão 
é uma boa ideia, para in-
centivar as pessoas a pro-
curarem emprego, porque 
muita gente precisa traba-
lhar”, afirmou.

Aos 52 anos, Edson Ba-
tista de Oliveira acaba de se 
formar na área de Seguran-

ça Patrimonial, e por isso 
buscava uma oportunidade 
na nova área de atuação. “O 
Feirão da Prefeitura é im-
portante, porque as pessoas 
não estão apenas ‘saindo 
atrás’ do emprego: aqui, o 
emprego está em busca das 
pessoas também, o que faci-
lita bastante”, apontou.

Para as empresas, os 
feirões também são uma 

‘mão na roda’. “É uma 
oportunidade muito boa 
para atrair, reter e motivar 
pessoas dentro da compa-
nhia. A gente pode iden-
tificar perfis (de candida-
tos) que são aderentes à fi-
losofia de cada empresa. 
Tem dado certo, é a segun-
da vez que participamos e 
tivemos bons resultados, 
por isso retornamos”, co-

mentou Edson Conrado Li-
ma, do RH da Barbarex – 
que ofereceu 16 vagas.

Quem também ajudou 
a recepcionar os candi-
datos e conversou com os 
representantes das em-
presas foi o vice-prefei-
to Alessandro Miranda (o 
Mineirinho). “Como sem-
pre fala o prefeito Leitinho 
(Cláudio Schooder), o em-

prego é o melhor progra-
ma social que existe. Por 
isso é tão importante es-
sa nossa parceria com as 
empresas da cidade, por-
que hoje Nova Odessa tem 
mais oferta de empregos 
do que demanda”, afirmou 
Mineirinho.

“Hoje, as empresas estão 
correndo atrás de mão de 
obra qualificada. Então es-

Feirão surpreendeu empresas e agências, todas saíram com muitos currículos e entrevistas marcadas para esta semana

Mais de mil trabalhadores participam 
do Feirão do Emprego em Nova Odessa

divulgação

O vice-prefeito Alessan-
dro Miranda (o Mineiri-
nho) acompanhou no úl-
timo sábado (9) mais uma 
etapa do mutirão de pro-
cedimentos gratuitos con-
tra varizes promovido pe-
la Secretaria de Saúde de 
Nova Odessa neste segun-
do semestre, no Ambula-
tório de Especialidades da 
avenida João Pessoa. Foi 
o sexto sábado de atendi-
mentos gratuitos, benefi-
ciando centenas de mu-
lheres e homens da cidade, 
através da escleroterapia.

São atendidos pacientes 
com indicação médica pa-
ra tratamento que aguarda-
vam na fila de agendamen-
tos da Cross (Central de Re-
gulação e Oferta de Servi-
ços de Saúde) – ou seja, que 
aguardavam o procedimen-
to ser disponibilizado pela 
rede estadual de Saúde.

A escleroterapia é um ti-
po de tratamento não-ci-
rúrgico que consiste na 
aplicação de uma substân-
cia esclerosante dentro de 
veias dilatadas (varizes), 
com o objetivo de eliminar 
ou reduzir o seu tamanho, 
diminuir a dor e melhorar 
o aspecto geral do mem-
bro afetado.

Mineirinho conversou 
com os médicos que apli-
cam o procedimento e com 
pacientes, que atestaram 
sua satisfação com os re-
sultados da escleroterapia. 
“É um procedimento rápi-
do, praticamente indolor, 

que resolve praticamente 
todos os casos menos gra-
ves de varizes. As pessoas 
elogiam bastante essa ini-
ciativa da nossa gestão na 
área, o que nos motiva a fa-
zer ainda mais pela Saúde 
da nossa população”, afir-
mou o vice-prefeito.

Mineirinho agradeceu o 
deputado federal Luiz Car-
los Motta (PL) pela desti-
nação do recurso de uma 
emenda parlamentar que 
está sendo utilizado pa-
ra custear os tratamentos 
contra varizes no mutirão 
de Nova Odessa.

“São pacientes que es-
tavam há anos aguardan-
do vagas para cirurgias, e 
nós não temos vagas su-
ficientes – só são destina-
das duas ou três vagas pa-
ra cirurgias por mês pela 

Cross estadual para Nova 
Odessa. Então para os ca-
sos menos complexos, essa 
ação vem ajudar muito es-
ses pacientes”, acrescentou 
a coordenadora da Central 
de Regulação da Rede, Ja-
queline Serrano.

Enquanto passava por 
mais um procedimen-
to, o aposentado José Car-
los Mosso da Silva elogia-
va os resultados de ses-
sões anteriores. “É exce-
lente, é a quarta vez que eu 
faço e tem dado um resul-
tado muito bom. Eu tinha 
umas ‘veias’ muito gran-
des, doíam bastante nas 
pernas, mas desaparece-
ram praticamente todas. 
Está aprovado”, garantiu.

Segundo o cirurgião 
vascular Rafael Catto, um 
dos médicos do mutirão, a 

escleroterapia é um trata-
mento minimamente inva-
sivo que injeta uma subs-
tância dentro das veias ex-
pandidas dos pacientes, 
causando sua inflamação 
e secagem. “É um trata-
mento rápido, alternativo 
à cirurgia, feito em regime 
ambulatorial e com gran-
des benefícios. O resultado 
para a população é muito 
bom”, garantiu.

Para quem aguarda pro-
cedimento contra varizes 
pela rede pública de Saúde, 
a orientação da Secretaria 
Municipal é que procu-
re a Unidade Básica mais 
próxima de casa, para ser 
avaliado inicialmente pe-
los clínicos gerais do mu-
nicípio e, então, encami-
nhado a eventual atendi-
mento no mutirão.

Mineirinho acompanha mais uma etapa do 
‘mutirão’ de procedimentos contra varizes 

Mutirão contra varizes realizado no ambulatório de 
especialidades foi acompanhado pelo vice-prefeito  

divulgação

ESCLEROTERAPIA

Entre os meses de se-
tembro e outubro, a par-
ceria entre o Setor de Ali-
mentação Escolar da Pre-
feitura de Nova Odessa e o 
curso de Nutrição da FAM 
(Faculdade de America-
na) atendeu os alunos das 
Emeb’s (Escolas Munici-
pais de Educação Básica) 
Vereador Avelino Xavier 
Alves, o ‘Poneis’, do Jar-
dim dos Lagos, e Padre 
Victor Facchin Canossia-
no, no Jardim São Manoel.

Os destaques do exten-
so programa de ativida-
des educativas para in-
centivar a alimentação 
saudável e cuidados com 
a saúde entre funcioná-
rios, pais, responsáveis e 
alunos foi, novamente, a 
medição da antropome-
tria dos alunos.

As atividades contaram 
com as estagiárias de Nu-
trição da FAM Késia Dias 
e Letícia Libério, sob su-
pervisão da nutricionis-
ta do Município, Juliana 
Savitsky, e da orientado-
ra de estágio Joseane Al-
meida dos Santos Nobre.

“Entre as ações realiza-
das, destacam-se as me-
dições antropométricas 
em crianças de seis meses 
a 11 anos, que contribuí-
ram para o acompanha-
mento do crescimento e 
desenvolvimento infan-
til. Além disso, um ma-

terial informativo sobre 
a importância da higie-
nização das mãos foi dis-
tribuído aos funcionários 
das escolas, reforçando a 
prevenção de doenças no 
ambiente escolar”, expli-
cou Juliana.

As merendeiras também 
participaram de um trei-
namento sobre a coleta de 
amostras, para garantir a 
qualidade e segurança ali-
mentar na preparação dos 
alimentos servidos. Ativi-
dades interativas e educa-
tivas também foram reali-
zadas com as crianças, in-
cluindo o plantio de horta-
liças em uma horta esco-
lar, uma aula sobre a be-
terraba com o tema ‘Você 
Sabe o que é Beterraba?’, 
um painel sobre o conteú-
do de sódio nos alimen-
tos (Quanto tem de Sal?) e 
uma atividade sobre a ab-
sorção de vitaminas, in-
cluindo também a oficina 
culinária onde foram pro-
duzidos chips saudáveis de 
beterraba para as crianças.

“Essas iniciativas visam 
despertar, desde cedo, a 
importância de uma ali-
mentação saudável e ade-
quada, mostrando que es-
colhas saudáveis fazem a 
diferença no desenvol-
vimento e qualidade de 
vida, contribuindo para 
um futuro mais saudável 
e consciente”, acrescentou 
a responsável pela Meren-
da Escolar da Rede Muni-
cipal de Nova Odessa.

Merenda Escolar e FAM 
medem antropometria e 
incentivam alimentação 
saudável dos alunos 

EDUCAÇÃO E SAÚDE
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sa ligação entre emprega-
dor e empregado que a gen-
te faz aqui periodicamente 
é sempre muito importan-
te. Estamos levando dig-
nidade para as famílias de 
Nova Odessa”, acrescentou 
o vice-prefeito – ressaltan-
do que a atual gestão mu-
nicipal já atraiu cerca de 25 
médias e grandes empresas 
para a cidade.

Com apoio da equipe do 
PLT (Posto Local do Traba-
lho) da Prefeitura, todos os 
candidatos que entravam 
no Paço passavam inicial-
mente por uma palestra 
sobre currículo e etique-
ta para entrevistas, ofere-
cida pela parceira Micro-
lins. Muitos também pu-
deram cortar o cabelo gra-
tuitamente. E era possível 
fazer quantas cópias fos-
sem necessárias dos cur-
rículos impressos.

“A presença dos candida-
tos nesta 5ª edição do Fei-
rão surpreendeu as em-
presas e agências que es-
tavam presentes. Todas saí-
ram com muitos currículos, 
com entrevistas marcadas 
para esta semana. Então foi 
muito positivo novamente 
podermos aproximar con-
tratantes e candidatos. Cer-
tamente faremos novas edi-
ções ano que vem”, comple-
tou o secretário de Desen-
volvimento Rafael Brocchi.
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Refis2024 com até 
95% de desconto 
de juros e multasCidades

Hortolândia segue com 
preparativos para reforçar 
o combate ao Aedes aegyp-
ti durante o verão, previs-
to para começar no dia 21 
de dezembro. As equipes 
da UVZ (Unidade de Vigi-
lância de Zoonoses), órgão 
da Secretaria de Saúde, re-
cebem treinamento sobre 
arboviroses, ao longo desta 
semana. A Saúde reforça a 
orientação que, geralmen-
te, no verão a tendência é 
haver aumento de casos de 
dengue, uma vez que a es-
tação é caracterizada pelo 
calor forte, fator que torna 
o mosquito mais ativo. Em 
razão disso, é importante 
que o município esteja ap-
to para atuar no enfrenta-
mento ao inseto e à doença.

O veterinário do órgão, 
Evandro Alves Cardo-
so, explica que os agentes 
também terão treinamento 
sobre febre de Oropouche, 
que também é uma arbo-
virose, com sintomas pare-
cidos aos da dengue e chi-
kungunya.

“Com a chegada do ve-
rão, e consequente aumen-
to da temperatura, tam-
bém há tendência de ha-
ver maior atividade dos es-
corpiões e de incidência de 
outras doenças, como Fe-
bre Maculosa e Leptospiro-
se. Por isso, vamos abordar 
esses conteúdos no treina-
mento. É importante que as 
equipes estejam capacita-

das sobre os programas de 
enfrentamento do municí-
pio contra esses outros ani-
mais e doenças”, salienta o 
veterinário.

 As equipes da UVZ já 
tiveram treinamento, na 
semana passada. Na oca-
sião, os agentes receberam 
atualizações sobre os nú-
meros e dados da situação 
das arboviroses e a infes-
tação do mosquito na cida-
de, e viram um compara-
tivo em relação ao cenário 
das arboviroses no estado 
e no Brasil. Também foram 
apresentados os resultados 
da ADL (Análise de Densi-
dade Larvária), feita pelo 
órgão no mês passado.

SEMANA DE MOBILIZAÇÃO
A UVZ ressalta que o 

treinamento será realizado 
em horários que não confli-
tem com as ações externas 
e de rotina realizadas pe-
las equipes.

Em paralelo ao treina-
mento, Hortolândia parti-
cipa da Semana de Mobi-
lização contra a Dengue, 
preconizada pelo gover-
no do Estado para que os 
municípios realizem ações 
de orientação e prevenção 
contra as arboviroses para 
a população.

Ao longo desta semana, 
as equipes da UVZ reali-
zam a ação casa a casa 
nas regiões do Jardim No-
va Hortolândia e Jardim 
Sumarezinho. O veteriná-
rio Evandro Alves Cardoso 
salienta ainda que a ação 

Período é propício para o aumento de casos de dengue

divulgação
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Órgão da prefeitura ministrou capacitação para 24 oficiais do 
Exército, da Marinha e da Aeronáutica que acompanham o 
presidente da República e sua comitiva em eventos externos

O Samu (Ser v iço de 
Atendimento Móvel de 
Urgência) de Hortolândia 
conquista mais um im-
portante reconhecimento 
em nível nacional. O órgão 
de urgência e emergência, 
vinculado à prefeitura, mi-
nistrou treinamento sobre 
primeiros socorros para a 
equipe responsável pela 
segurança do presidente 
da República, Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT). A ativi-
dade aconteceu no 28º Ba-
talhão de Infantaria Meca-
nizado, unidade do Exérci-
to, sediada em Campinas, 
na semana passada.

O treinamento foi mi-
nistrado para 24 oficiais do 
Exército, da Marinha e da 
Aeronáutica que acompa-
nham o presidente da Re-
pública e sua comitiva em 
eventos externos. De acor-

do com o diretor da Aten-
ção Hospitalar de Urgência 
e Emergência da Secretaria 
de Saúde e coordenador do 
Samu, Renato Lopes Ma-
chado, a formação teórica e 
prática, intitulada ‘Suporte 
Básico de Vida’, abordou te-
mas relacionados a primei-
ros socorros e situações de 
urgência e emergência.

“Mostramos aos oficiais 
como eles devem agir, prin-
cipalmente, em situações 
de atentados. Ou eventuais 
acidentes que possam vir a 
ocorrer com a comitiva pre-
sidencial em eventos exter-
nos. A capacitação foi soli-
citada pelo capitão do Exér-
cito responsável pelo escri-

tório do GSI (Gabinete de 
Segurança Institucional), 
órgão que atua diretamen-
te com o presidente. O ca-
pitão destacou a atuação do 
Samu de Hortolândia e por 
ser referência em ativida-
des de capacitação desse ti-
po”, destaca o coordenador.

Essa não é a primeira 
vez que o Samu de Horto-
lândia alcança reconheci-
mento nacional. A convite 
do Ministério da Saúde, o 
órgão ministrou a mesma 
capacitação para os mais 
de mil profissionais sele-
cionados para o programa 
‘Mais Médicos para o Bra-
sil’, no ano passado. 

A excelência técnica na 
atuação do Samu de Hor-
tolândia também foi reco-
nhecida em âmbito inter-
nacional. Neste ano, o ór-
gão participou de um con-
gresso latino-americano 
de urgência e emergência 
na Argentina.Oficiais foram orientados sobre situações de atentados e eventuais acidentes com a comitiva

Samu de Hortolândia faz treinamento 
sobre primeiros socorros para equipe 
de segurança do presidente Lula

divulgação
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UVZ de Hortolândia segue em capacitação para 
reforçar combate ao Aedes aegypti no verão
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ou superior a R$ 413.526,95 (Quatrocentos e treze mil quinhentos e vinte e seis reais e noventa e cinco centavos, nos termos do art. 27, §2º da Lei
9.514/97. O leilão presencial ocorrerá no escritório da Leiloeiro. Os interessados em participar do leilão de modo on-line, deverão se
cadastrar no site www.FrazaoLeiloes.com.br, encaminhar a documentação necessária para liberação do cadastro 24 horas do início do
leilão. Outras informações no site da Leiloeiro: www.FrazaoLeiloes.com.br. Informações pelo tel. 11-3550-4066 (nº 02.23245_ML_ID 3000-
04).

Samu de 
Hortolândia é 
referência em 
atividades de 
capacitação 

chá e uniforme. Para saber 
em quais ruas e regiões se-
rá feita a ação, a popula-
ção pode entrar em con-
tato com o órgão pelos te-
lefones (19) 3897-3312 ou 
(19) 3897-5974.

De acordo com os dados 
da UVZ, Hortolândia regis-
tra neste ano 14.870 casos 
notificados de dengue, dos 
quais 4.329 positivos e sete 
óbitos. Já de Chikungun-
ya são 23 casos notificados, 
sendo dois positivos e ne-
nhum óbito. Neste ano, o 
município ainda não regis-
tra nenhum caso de Zika.

VACINAÇÃO
Em paralelo ao treina-

mento da UVZ e à ação ca-
sa a casa, a Prefeitura de 
Hortolândia segue com a 
vacinação contra a Dengue.

Para estimular a adesão 
do público-alvo de 6 a16 
anos, a vacinação é feita 
diariamente em algumas 
UBSs. O horário de vaci-
nação é das 8h às 15h30. 
Confira no quadro abaixo 
quais UBSs fazem a vaci-

nação diariamente, e quais 
unidades vacinam em dias 
específicos da semana.

Em razão da baixa ade-
são à vacinação e a fim de 
evitar a perda de doses por 
causa do prazo de valida-
de, a Prefeitura ampliou, 
em outubro, a faixa etária 
de seis a 16 anos para rece-
ber a vacina.

 A Prefeitura de Horto-
lândia reforça que o imu-
nizante continua disponí-
vel nas UBSs para o públi-
co-alvo. O esquema vaci-
nal contra a Dengue é com 
duas doses. O intervalo en-
tre a primeira e a segunda 
dose é de três meses.

Por isso, a prefeitura re-
força a orientação às famí-
lias e aos responsáveis pa-
ra levar crianças e adoles-
centes que já tenham to-
mado a 1ª dose para rece-
ber a 2ª dose. Mesmo que 
o prazo entre a primeira 
dose e a segunda dose te-
nha ultrapassado três me-
ses, a criança ou o adoles-
cente podem receber a se-
gunda dose.

será intensificada na re-
gião do Jardim Novo Ho-
rizonte, onde foi registra-
da grande infestação de 
Aedes aegypti e de casos 
suspeitos de Dengue.

A ação consiste em vi-
sitas casa a casa feitas pe-
la UVZ para eliminar pos-
síveis criadouros do Aedes 
aegypti. O objetivo é elimi-
nar o inseto ainda na fase 
larval. Caso sejam encon-
tradas larvas nos imóveis 
visitados, as equipes reco-
lhem algumas delas para 
identificação em laborató-
rio. De acordo com o órgão, 
80% dos focos de criadouros 
estão nas casas das pessoas.

Nas visitas, os agentes 
também dão orientações 
aos moradores sobre como 
evitar a proliferação do Ae-
des aegypti. Eles ainda in-
quirem se algum ocupan-
te da casa está com algum 
sintoma de dengue, zika ou 
chikungunya. Em caso po-
sitivo, a orientação é para 
que a pessoa procure a UBS 
(Unidade Básica de Saúde) 
mais próxima de onde mo-
ra ou de referência.

A Prefeitura reforça a so-
licitação para que os mo-
radores permitam a en-
trada em suas casas dos 
agentes da UVZ. Eles es-
tão identificados com cra-



decisão do prefeito 
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Du Cazellato veta ‘Farmácia Solidária’ 
em Paulínia contrariando iniciativa 
bem-sucedida em outros estados 

A Black Friday, data mais 
aguardada do varejo, es-
tá chegando. No Paulínia 
Winner Mall Shopping, os 
consumidores vão garan-
tir descontos de até 70% em 
todas as lojas do empreen-
dimento, nos dias 29 e 30. 
Para aproveitar as oportu-
nidades com mais comodi-
dade, o shopping vai am-
pliar o horário de funciona-
mento, das 9h às 22h. 

Os clientes poderão apro-
veitar descontos exclusivos 
em mais de 50 lojas de di-
versos segmentos no shop-
ping. Quem deseja renovar 
o guarda-roupa, encontra-
rá lojas de moda masculi-
na, feminina e infantil. Já 
para os que procuram ar-
tigos de decoração para ca-

sa, acessórios, eletrônicos 
e muitos outros produtos 
também poderão encontrar 
estas opções no shopping. 
Com a proximidade do fim 
do ano, ainda é possível ad-
quirir o presente perfeito 
para todas as idades.

Para aproveitar os des-
contos com mais anima-
ção, no dia 29, o shopping 
preparou um ‘Som Na Pra-
ça’ especial para a data, que 
acontecerá das 18h às 21h, 
na Praça de Alimentação. 
A trilha sonora vai animar 
os clientes com sucessos da 
MPB e do Rock Nacional.

“Estamos com grande 
expectativa de movimen-
tação de consumidores em 
nosso mall. Além de im-
pulsionar o comércio lo-
cal, a ação é uma oportu-
nidade de fortalecer o re-
lacionamento entre clien-
tes e as marcas presentes 
no empreendimento. Ain-
da mais com um ambien-
te tão acolhedor, com lazer 
para curtir o momento en-
tre uma compra e outra”, 

Paulínia Winner Mall Shopping oferece 
descontos de até 70% na Black Friday

shopping vai ampliar o horário de funcionamento, das 9h às 22h, para atender consumidores

diAs 29 e 30 de novembro

O vereador Messias Bri-
to (PL) propõe atendimento 
24hs em exames de imagem 
no Hospital Municipal de 
Paulínia para garantir aces-
so rápido e eficiente ao diag-
nóstico, contribuindo pa-
ra a melhoria na qualidade 
do atendimento hospitalar.

Messias aponta que exa-
mes como ultrassonogra-
fias e tomografias são es-
senciais para avaliação e 
tratamento de diversos 
quadros clínicos. O atendi-
mento em horário restrito 
pode impactar na qualida-
de de saúde dos pacientes.

Outra proposta do par-
lamentar é ampliar o al-
cance das câmeras de mo-

nitoramento e o patrulha-
mento por drone em todo 
o município, com o obje-
tivo de fortalecer as ações 
preventivas e dar resposta 
mais ágil em situações de 
emergência, inclusive em 
áreas mais afastadas ou de 
difícil acesso.

Messias indica também 
uma UPA (Unidade de 
Pronto Atendimento), no 

bairro Monte Alegre; giná-
sio Poliesportivo no bair-
ro São José e praça de la-
zer e esportes no Residen-
cial Pazetti.

Qr code em obrAs 
O vereador Cícero Brito 

(MDB) sugere implementar 
QR Code em todas as obras 
públicas em Paulínia: uma 
espécie de código de barras 

Vereador propõe exame de imagem 
24h no Hospital Municipal de Paulínia

diAgnóstico mAis rápido

dias 29 e 30 (sexta-feira 
e sábado), das 9h às 22h

som na praça
Dia 29 (sexta-feira), das 
18h às 21h.
Entrada Gratuita
Paulínia Winner Mall 
Shopping - avenida José 
Lozano Araújo, 1515 - 
Nossa Senhora Aparecida

blAck fridAy 2024
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Prefeito seguiu parecer da Secretaria de Saúde e vetou proposta que permitiria doação de medicamentos excedentes aos 
mais vulneráveis; em SC projeto foi inspirado na Universidade do Extremo Sul Catarinense, que já serve como modelo

O prefeito de Paulínia, 
Du Cazellato (PL), vetou 
integralmente o Projeto de 
Lei 88/24, que instituiria o 
programa Farmácia Solidá-
ria no município. A inicia-
tiva, de autoria do verea-
dor Pedro Bernarde (De-
mocracia Cristã), tinha co-
mo objetivo permitir a doa-
ção de medicamentos ex-
cedentes à população, em 
especial aos mais vulnerá-
veis. O veto foi comunica-
do neste mês ao Legislati-
vo, gerando debates, uma 
vez que projetos similares 
têm sido adotados em ou-
tras partes do país, como 
em Santa Catarina.

A decisão, segundo o 
prefeito, foi embasada em 
pareceres técnicos da Se-
cretaria Municipal de Saú-
de e da Procuradoria Geral 
do Município. O parecer da 
secretaria apontou preocu-
pações com a qualidade e 
a segurança dos medica-
mentos doados, destacan-
do que a falta de contro-
le rigoroso sobre o arma-
zenamento e a procedên-

cia dos remédios poderia 
prejudicar a saúde pública.

“Sem controle adequado 
de temperatura, umidade e 
outras condições, o uso de 
medicamentos doados se 
torna potencialmente pe-
rigoso,” apontou o parecer. 
A Secretaria argumentou 
que, ao contrário dos me-
dicamentos adquiridos pe-
lo serviço público, os remé-
dios doados poderiam estar 
fora do prazo de validade ou 
em condições inadequadas, 
comprometendo sua eficá-
cia e segurança. A Procura-
doria Geral corroborou com 
essa visão, indicando que o 
projeto poderia trazer riscos 
à saúde da população.

Por outro lado, a postura 
de Paulínia contrasta com 
o recente movimento de es-
tados como Santa Catarina, 
onde o programa “Farmá-
cia Solidária” foi sancionado 
pelo governador Jorginho 
Mello. Em 6 de novembro, 
o estado aprovou a lei que 
regulamenta o projeto, ins-
pirado em uma iniciativa da 
Unesc (Universidade do Ex-
tremo Sul Catarinense), em 
Criciúma, que já serve como 
modelo de sucesso.

O projeto catarinense 
adota medidas rígidas de 
controle de qualidade, com 
a participação de profissio-
nais capacitados para asse-
gurar o armazenamento e 
a distribuição adequados. 
O governador Mello desta-
cou que a proposta é cuidar 
de quem mais precisa, pro-
movendo o descarte corre-
to dos medicamentos im-
próprios e evitando desper-
dícios. “Todo o processo é 
controlado, como em uma 
farmácia convencional. A 
triagem e a dispensação 
são feitas com todo o cui-
dado, garantindo seguran-
ça para a população,” diz o 
governo estadual.

O veto de Cazellato deve 
levantar novos debates no 
município. Para críticos, o 
programa em Paulínia po-
deria ter seguido as dire-
trizes aplicadas em Santa 
Catarina, garantindo se-
gurança e transparência. 
Apesar do veto, o sucesso 
do programa em outras re-
giões sugere que, com ade-
quações, Paulínia também 
poderia adotar a Farmácia 
Solidária como um serviço 
seguro e solidário. 

Prefeito de Paulínia se posicionou contra projeto 
‘Farmácia solidária’ e encaminhou veto para Câmara
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que permite acesso imedia-
to a informações, geralmen-
te usando o celular.

Assim, qualquer cida-
dão poderia pesquisar fa-
cilmente a aplicação dos re-
cursos públicos, incluindo 
detalhes sobre a execução 
financeira, cronograma e 
profissionais responsáveis. 
Cícero considera que a ins-
talação de QR Codes seria 
um avanço na transparên-
cia e acesso à informação.

Ele também propõe uni-
dade de EJA (Educação de 
Jovens e Adultos) no bairro 
Parque Bom Retiro. A ini-
ciativa visa facilitar o aces-

so à educação para os mo-
radores da região, especial-
mente para idosos e pessoas 
com mobilidade reduzida.

O vereador também soli-
cita estudo sobre a viabili-
dade do projeto, incluindo 
locais e recursos necessá-
rios para a implementação 
da unidade.

Outras propostas são au-
mentar frota de ônibus da 
linha que atende o bairro 
Betel; desenvolver cons-
ciência fonológica na al-
fabetização da rede muni-
cipal de ensino e revitali-
zar os portais de entrada 
do município.

diz Igor Borges, sócio-di-
retor do Paulínia Winner 
Mall Shopping.

Segundo o Panorama de 
Consumo Black Friday 2024, 
dos 27 mil participantes da 
pesquisa, 85% pretendem 
aproveitar os descontos da 
campanha deste ano. O le-
vantamento também reve-
la que os setores mais pro-
curados são de eletroeletrô-
nicos, casa & decoração, se-
guido por produtos de bele-
za, que subiu duas posições 
no ranking, em relação ao 
ano passado.



Saída do governo

Em nova exoneração, Brischi 
dispensa secretário que sofreu 
atentado a tiros em Monte Mor
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No sábado (9), com 
apoio da Secretaria de Cul-
tura e Turismo de Monte 
Mor, a Associação Cultural 
Revoar apresentou, no pal-
co do auditório do Centro 
Cultural Joaquinzão, o es-
petáculo ‘Poliverso: antes 

que o mundo acabe’. 
Para o secretário de Cul-

tura e Turismo de Monte 
Mor, Marcelo Lírio, o mu-
nicípio tem vivido um mo-
mento de enriquecimento 
tanto em quantidade co-
mo em qualidade da pro-
dução cultural. Com a ca-
sa cheia, mais uma vez o 
espaço do Centro Cultu-

ral Joaquinzão vivenciou 
esse momento e mostrou 
que a administração mu-
nicipal incentivou, valori-
zou e fomentou a cultura 
em Monte Mor. 

Para o prefeito Edivaldo 
Brischi (PSD)i, que esteve 
na apresentação acompa-
nhado de sua esposa, a pri-
meira-dama Elaine Ravin 

Brischi, a cultura precisa 
ser vista como investimen-
to, é investimento humano, 
de mudança de vida, de for-
mação intelectual, de for-
mação cidadã e educacio-
nal. Cultura é investimen-
to no presente e no futuro, 
é reflexão para hoje e tam-
bém para o amanhã, dos 
nossos jovens e da nossa ci-

dade, concluiu o prefeito. 
Com a peça, que não 

propriamente buscou res-
ponder a perguntas pro-
vocativas, criou no Poli-
verso um mundo bastan-
te confuso, ao mesmo tem-
po real e virtual, como o 
mundo contemporâneo, 
uma forma de expressão, 
de reflexão e de novas per-

guntas também. Qual o li-
mite entre o real e o vir-
tual? Quantos versos po-
dem existir na Pós-Mo-
dernidade? Existe desco-
nexão? Existe escolha? De-
pre Cith ou The nightinga-
le? Novas perguntas para 
antigas e novas questões, 
a arte sendo também ca-
minho de reflexão.

Associação Revoar apresenta espetáculo em Monte Mor 
caSa cheia 

Dejan André Garcia, que ocupava o cargo de secretário municipal de Assuntos Metropolitanos e 
Institucionais deixa governo antes do término do mandato, que se encerra em 31 de dezembro

Em uma medida sur-
preendente, o prefeito de 
Monte Mor, Edivaldo Bris-
chi (PSD), formalizou a 
exoneração de Dejan An-
dré Garcia do cargo de se-
cretário municipal de As-
suntos Metropolitanos e 
Institucionais. O secretá-
rio é um dos principais no-
mes do governo Brischi e 
deixa a pasta antes do tér-
mino do mandato do pre-
feito, que se encerra em 31 
de dezembro. Garcia tam-
bém ficou conhecido após 
ser vítima de um atentado 
a tiros em janeiro de 2023 
em sua própria casa.

O governo não apresen-
tou detalhes sobre os moti-
vos que levaram à saída do 
secretário nesse momen-
to, o que tem gerado espe-
culações nos bastidores da 
política municipal mesmo 
com a perda da reeleição 
por parte do prefeito.

Em 28 de janeiro de 
2023, a residência de Gar-
cia foi alvo de um violen-
to atentado, quando oito 
disparos foram efetuados 
contra a fachada do imó-
vel. Os tiros atingiram o 
portão, o muro e uma pa-
rede próxima à janela da 
casa, colocando a cida-
de em alerta. Na ocasião, 
Garcia afirmou que jamais 
havia recebido ameaças, 
nem mesmo após ter as-
sumido o cargo na admi-
nistração de Brischi.

Após o ataque, forças de 
segurança, incluindo a Po-
lícia Civil, a Polícia Militar 
e a Guarda Civil Munici-
pal, foram acionadas e rea-
lizaram diligências na ca-
sa. Imagens de câmeras de 
segurança captaram o mo-
mento em que o suspeito 
chegou à residência de Gar-
cia, disparou contra o imó-
vel e fugiu a pé. A polícia lo-
cal, liderada pelo delegado 
Fernando Bueno de Castro, 
investigou o caso.

Prefeito de Monte Mor dispensou secretário que 
teve casa alvejada por disparos de arma de fogo
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A Prefeitura de Mon-
te Mor disse na época que 
colaborava com a polícia e 
que aguardava o desfecho 
das apurações. 

A Polícia Civil informou 
que um homem de 30 anos 
foi indiciado por participa-
ção no ataque a tiros con-
tra a casa do ex-secretário.

A demissão do secretá-
rio ocorre em “novas le-
vas de exonerações”. Nos 
primeiros dias de novem-
bro, Brischi dispensou mais 
quatro servidores que ocu-
pavam cargos de confian-
ça na prefeitura. Em outu-
bro, Brischi já havia reali-
zado uma série de exone-
rações na prefeitura. O pre-
feito demitiu 40 servidores 
que ocupavam cargos co-
missionados logo nas pri-
meiras horas após a derro-
ta no pleito eleitoral.

Ainda, o atual prefeito 
decretou o contingencia-
mento de despesas na pre-
feitura. Um decreto estabe-
leceu um corte de até 15% 
nos saldos orçamentários 
com recursos próprios. O 
ato justificou a necessida-
de de contenção de despe-
sas pela queda na arreca-
dação municipal, atribuí-
da à redução dos repasses 
dos governos estadual e fe-
deral. O contingenciamen-
to impôs desde então uma 
limitação de 15% nas dota-
ções orçamentárias. A libe-
ração dos valores contin-
genciados está agora con-
dicionada ao desempenho 
da arrecadação.

A segurança viária se-
gue como prioridade em 
Hortolândia e os aproxi-
madamente 44 quilôme-
tros de ciclovias também 
recebem ações da prefeitu-
ra para garantir a tranqui-
lidade de ciclistas, pedes-
tres e motoristas que cir-
culam na cidade aumen-
tando a visibilidade. Nes-
te início da semana, foi re-
tomado o reforço da sina-
lização de ciclovias que 
margeiam as avenidas São 
Francisco de Assis, Anhan-
guera e Thereza Ana Ce-
con Breda até o IFSP (Insti-
tuto Federal de São Paulo). 

Estas ciclovias que re-
cebem a etapa do serviço 
perfazem juntas em tor-
no de sete quilômetros de 
extensão. O trabalho in-
clui o reforço da sinaliza-
ção na cor vermelha da ci-
clovia em si, dos pictogra-
mas, que são símbolos vi-
suais para orientar ciclis-
tas, pedestres e motoristas, 
e de palavras como ‘pare’.

O reforço e a implanta-
ção de sinalização de solo 
também foram realizados 
na rua Joaquim Gomes em 
frente ao Centro de Convi-
vência Incluir. O objetivo é 
organizar o trânsito na área 
e contribuir com a fluidez 
do tráfego. No local, foram 
pintadas vagas de estacio-
namento para idosos, pes-
soas com deficiência, além 
de lombadas e faixas sec-
cionadas e duplas amarelas.

Semana passada, Horto-
lândia foi um dos destaques 
da 91ª Reunião do Fórum 
Paulista de Secretários e 

Dirigentes Públicos de Mo-
bilidade Urbana. O evento 
que soma 30 anos foi reali-
zado na cidade de Marília. 
A cidade teve representa-
da pela equipe da Secreta-
ria de Mobilidade Urbana 
da Prefeitura. 

O objetivo da presença no 
evento foi compartilhar ex-
periências, projetos e pro-
postas em diferentes temas 
de mobilidade urbana inte-
ligente, pensando nas ações 
de agora e do futuro. Foram 
aproximadamente 230 par-
ticipantes de 65 cidades do 
Estado de São Paulo. 

Hortolândia sinaliza sete 
quilômetros de ciclovias

Ciclovias que margeiam as avenidas são 
Francisco  de assis, anhanguera e Thereza Cecon 
Breda até o iFsP receberam reforço na sinalização 

melhor viSibilidade 

dIVULgAçãO
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Nova Odessa anuncia Refis com até 
95% de desconto de juros e multas

Prefeitura de Hortolândia 
promove webinários sobre 
relações étnico-raciais

dia da consciência negra

No mês em que se cele-
bra o Dia da Consciência 
Negra (20), a Prefeitura de 
Hortolândia vai promover 
dois webinários com a te-
mática das relações étnico-
-raciais. Voltadas aos pro-
fissionais da Educação que 
atuam no município, as for-
mações, também abertas 
ao público em geral, terão 
transmissão ao vivo pelo 
canal da Secretaria de Edu-
cação, Ciência e Tecnolo-
gia, no Youtube. 

A primeira, que aconte-
cerá nesta quinta-feira (14), 
às 19h, será sobre ‘Repre-
sentatividade na literatura 
infantojuvenil’. O tema se-
rá abordado pela escritora 
G. Aguiar, autora da obra 
‘A Menina dos Livros’, dis-
tribuída em 2023 na edi-
ção do Literalendo, even-
to realizado pela Prefeitu-
ra para incentivar a leitu-
ra em Hortolândia. 

Graduada em Letras e 
membro honorário de di-
versas academias literá-
rias, a palestrante aborda-
rá a importância da repre-
sentatividade na literatura 
para crianças e adolescen-
tes. A palestra visa estimu-
lar o uso, dentro e fora de 
sala de aula, de obras que 
reflitam a diversidade cul-
tural, fortalecendo a iden-
tidade e autoestima dos jo-
vens leitores.

A segunda formação se-
rá na próxima segunda (18), 
também às 19h, com as pe-
dagogas e professoras na 
educação básica Raquel Ba-
tista e Elisabeth Conceição 
Alves. Elas falarão sobre “a 
Pedagogia antirracista na 
escola: construindo cami-
nhos possíveis”. Elisabeth 
é doutoranda em Educação 
na Unicamp (Universida-
de estadual de Campinas) 
e mestra em Educação pela 
UFSCar (Universidade Fe-
deral de São Carlos). 

Raquel é especialista em 

Ética, Valores e Cidadania 
na Escola pela USP (Univer-
sidade de São Paulo), espe-
cialista em Diversidade na 
Escola pela UFSCar e mes-
tra em Educação também 
pela UFSCar, além de dou-
toranda no Programa Espe-
cífico de Pesquisa Autobio-
gráfica em Educação pela 
Universidade Nacional de 
Rosário, na Argentina.

De acordo com o Centro 
de Formação dos Profis-
sionais de Educação Pau-
lo Freire, haverá certifica-
ção para os profissionais 
vinculados à rede muni-
cipal de ensino (inclusive 
os das unidades Bolsa Cre-
che e OSC Maria do Carmo) 
que compareceram aos en-
contros. Os dois webinários 
fazem parte da formação 
continuada oferecida pela 
Administração Municipal. 
O objetivo é promover uma 
educação mais igualitária, 
engajando a comunidade 
escolar em reflexões sobre 
diversidade e inclusão.

divulgação

da redação  l  hortolândia
tribunaliberal@tribunaliberal.com.br

Programa oferece condições de renegociação com descontos regressivos nos juros e multas, de débitos municipais 
vencidos e não pagos até 31 de dezembro de 2023, inscritos ou não na Dívida Ativa, mesmo que discutidos judicialmente

Para ajudar contribuin-
tes pessoas físicas e jurídi-
cas inadimplentes com im-
postos e taxas municipais, 
a Prefeitura de Nova Odes-
sa promove em dezembro 
um período para a renego-
ciação de débitos. De au-
toria do Executivo, projeto 
de lei estabelecendo as re-
gras do RefisNO (Programa 
de Recuperação Fiscal da 
Prefeitura de Nova Odes-
sa) 2024 foi aprovado nes-
ta segunda-feira (11) pela 
Câmara Municipal.

“O objetivo é oferecer 
condições especiais para 
a regularização de débitos 
em atraso, proporcionando 
um incentivo para quitação 
com descontos significati-
vos sobre juros e multas”, 
apontou o Executivo Mu-
nicipal. O prazo de adesão 
será mais curto neste ano: 
vai de 02 a 15 de dezembro. 
A ação já vinha prevista na 
LDO (Lei de Diretrizes Or-
çamentárias) para o exer-
cício de 2024.

Pelas regras, o RefisNO 
2024 vai permitir a rene-
gociação e o parcelamen-

to, com descontos regres-
sivos nos juros e multas, de 
débitos municipais venci-
dos e não pagos até 31 de 
dezembro de 2023, inscri-
tos ou não na Dívida Ativa, 
mesmo que discutidos ju-
dicialmente ou em fase de 
execução ajuizada.

Além do IPTU (Impos-
to Predial e Territorial 
Urbano), também pode-

rão ser renegociados IS-
SQN (Imposto Sobre Ser-
viço de Qualquer Nature-
za) e outras taxas, impos-
tos, débitos e multas mu-
nicipais vencidas e não 
pagas até o final de 2022. 
Quem se beneficiou em 
2022 não pode entrar no-
vamente no RefisNO.

As condições especiais 
de renegociação valem pa-

ra contribuintes pessoas fí-
sicas e jurídicas (empresas 
de todos os portes). No ca-
so das empresas, no entan-
to, há um valor mínimo pa-
ra as parcelas.

Assim, pessoas físicas e 
pessoas jurídicas (empre-
sas) têm até 95% de descon-
to sobre o valor total dos ju-
ros e multas para pagamen-
to à vista. Já o parcelamen-

to dos débitos poderá ser 
feito em 12, 24, 36, 48 ou 60 
meses, com descontos re-
gressivos de 75%, 60%, 40%, 
20% ou 10% – respectiva-
mente. A homologação do 
acordo depende da com-
pensação do pagamento da 
primeira parcela.

Sobre os débitos já ajui-
zados, incidirão os hono-
rários advocatícios devidos 

Projeto de lei estabelecendo as regras do RefisNO 2024 foi aprovado nesta segunda-feira (11) pela Câmara Municipal.
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NOTÍCIA DE CONCURSOS  l  ANDRÉ R. COUTINHO
CARAPICUÍBA – 7 VAGAS - A Câmara de 
Carapicuíba, recebe inscrições até o dia 29 
de novembro, para diversos cargos. O salário 
é de R$ 1.416,00 até R$7.757,00. Inscrições 
através do site www.omniinstituto.org.br

CACONDE/SP – 2 VAGAS - A Câma-
ra de Caconde, recebe inscrições até o 
dia 17 de novembro, para o cargo de 
Agente Administrativo. O salário é de R$ 
3.765,72 até R$4.330,55. Inscrições atra-
vés do site https://portal.cepasf.com.br.

PRESIDENTE PRUDENTE/SP – 96 VA-
GAS - A Prefeitura de Presidente Pruden-
te, recebe inscrições até o dia 13 de no-
vembro, para diversos cargos. O salário 
é de R$ 1.808,00 até R$ 6.438,00. Inscri-
ções através do site www.vunesp.com.br

APIAÍ/SP – 197 VAGAS - A Prefeitura de 
Apiaí, recebe inscrições até o dia 17 de no-
vembro, para diversos cargos. O salário 
é de R$ 2.330,00 até R$ 5.049,00. Inscri-
ções através do site www.access.org.br

BOTUCATU/SP – 32 VAGAS - A Prefei-
tura de Botucatu, recebe inscrições até 
o dia 17 de novembro, para diversos car-
gos. O salário é de R$ 1.541,00 até R$ 
3.737,00. Inscrições através do site www.
igdrh.org.br

TARABAI/SP – 3 VAGAS - A Câma-
ra de Tarabai, recebe inscrições até 
o dia 18 de novembro, para diversos 
cargos. O salário é de R$ 3.226,00 até 
R$3.844,00. Inscrições através do site 
www.valespe.com.br

em razão do procedimento 
de cobrança judicial. Nes-
te caso, haverá desconto de 
30% sobre o valor total dos 
honorários advocatícios no 
pagamento destes à vista, 
ou então eles poderão ser 
parcelados junto aos valo-
res “principais”.

Como em edições ante-
riores, assim que começar 
o prazo para as renegocia-
ções, os contribuintes in-
teressados deverão pro-
curar a Central de Aten-
dimentos do Paço (na Ave-
nida João Pessoa, 777, no 
Centro). Haverá distribui-
ção diária de senhas con-
forme a capacidade de 
atendimento.

Os contribuintes de-
vem trazer cópias dos do-
cumentos pessoais, escri-
tura, contrato de compra e 
venda, ato constitutivo da 
empresa, comprovante de 
CNPJ, etc. mais informa-
ções e orientações serão 
divulgadas antes do início 
do prazo de adesão, nos ca-
nais oficiais da Prefeitura 
– www.novaodessa.sp.gov.
br/, www.facebook.com/
PrefeituradeNovaOdessa e 
www.instagram.com/pre-
feituradenovaodessa/

Formações acontecem nos dias 14 e 18 de novembro e são abertas ao público em geral 



Acusado estava em companhia de outro suspeito, que fugiu antes do confronto; duas mulheres ajudaram na fuga 

Um homem morreu no 
início da madrugada des-
ta segunda-feira (11) após 
uma troca de tiros com po-
liciais militares. O confron-
to aconteceu na Praça So-
cioambiental Renato Dobe-
lin, região central de Hor-
tolândia. Ao perceberem a 
aproximação de uma via-
tura da Romu (Rondas Os-
tensivas Municipais), dois 
homens que estavam com 
uma moto furtada, aban-
donaram o veículo e fugi-
ram a pé. Nenhum policial 
ficou ferido durante a tro-
ca de tiros. 

A ação foi realizada em 
conjunto entre a Polícia Mi-
litar e a Guarda Municipal 
depois do acionamento do 
Centro de Monitoramento, 
informando que uma mo-
tocicleta BMW/G310 GS 
branca, com dois homens, 
transitava pela avenida 
Santana em direção à ave-
nida Olívio Franceschini. 

As equipes da PM orga-
nizaram um cerco e rece-
beram informações de que 
a Romu havia localizado a 

Duas mulheres que deram carona ao criminoso foram conduzidas ao Plantão Policial, ouvidas e liberadas

Homem morre em troca de tiros com 
policiais militares em Hortolândia 

divulgação

Baep prende três por roubo de carro 
Os policiais do 1º Baep (Batalhão de Ações Especiais de Polícia) 
prenderam, no final de semana, três homens que haviam aca-
bado de roubar um veículo Celta, em Campinas. O trio já pos-
sui passagens pelos crimes de roubo, receptação e furto. Após 
o registro da ocorrência, os criminosos permaneceram presos 
à disposição da Justiça. 

POLICIATERÇA-FEIRA
12 de NOVeMBRO de 2024

09

Tribuna Liberal

Um homem foi detido 
pela GCM (Guarda Civil 
Municipal), após ir até a 
casa da ex-mulher na ma-
nhã desta segunda-feira 
(11), em Sumaré. 

A equipe da Guarda 
foi acionada e informada 
que, a princípio, o ex-ma-
rido estaria na casa da mu-
lher fazendo ameaças à ex-
-companheira.  Os guardas 
se deslocaram ao endereço 
e encontraram o homem 
que informou que tinha 
ido à residência para tirar 
satisfação com a ex-mulher 

‘sobre um assunto’.
Os GCMs questionaram 

se a vítima possuía me-
dida protetiva e ela con-
tou que já havia feito bo-
letim de ocorrência con-
tra o ex-marido, porém a 
medida protetiva não ha-
via sido emitida.

O homem foi conduzi-
do até a DDM (Delegacia 
de Defesa da Mulher) on-
de a delegada pediu a pri-
são do indivíduo para pre-
servar a integridade física 
da mulher.

MonTE MoR 
Em Monte Mor, um ho-

mem foi preso por vio-

lência doméstica na noi-
te de domingo (10), na rua 
Gabriel Ferraz, no bair-
ro Areão. Uma equipe da 
Polícia Militar foi aciona-
da via Copom (Centro de 
Operações da Polícia Mi-
litar) para atendimento 
de ocorrência de violên-
cia doméstica. 

Ao chegar no local, a 
equipe fez contato com a 
solicitante, que relatou ter 
sofrido agressões de seu 
marido. A vítima disse ter 
medida protetiva contra 
o homem. Foi consulta-
do o RG do acusado a fim 
de verificar o mandado 
de prisão e a medida pro-

tetiva informado pela ví-
tima, porém nada cons-
tou. A mulher relatou tam-
bém à equipe que teria si-
do abusada sexualmente 
por se negar a ter relações 
com o esposo.

Diante dos fatos e com 
apoio de outra equipe, fo-
ram encaminhadas as par-
tes até o Hospital de Mon-
te Mor onde ambos passa-
ram por atendimento mé-
dico por causa de lesões. 
O casal foi conduzido ao 
Plantão Policial e um bo-
letim de ocorrência de vio-
lência doméstica foi regis-
trado. O agressor perma-
neceu detido.

Três pessoas – um ho-
mem e duas mulheres - fo-
ram presas por furto de di-
versos produtos de um su-
permercado na noite do sá-
bado  (9), no Centro de Hor-
tolândia. Segundo a polícia, 
o bando veio de Santo An-
dré, região metropolitana 
de São Paulo. 

A Romu (Rondas Os-
tensivas Municipais) esta-
va em patrulhamento pela 
área central quando foi so-
licitada pelo gerente do su-
permercado, que informou 
a tentativa de furto. Segu-
ranças da loja detiveram os 
suspeitos. 

Homem é preso por ameaças à ex-esposa 

Trio é detido pela Romu por tentativa de 
furto em supermercado em Hortolândia

EM SuMARé

FLAGRAnTE

A Guarda Civil Muni-
cipal de Paulínia locali-
zou uma ossada huma-
na em uma área de mata 
na tarde desta segunda-
-feira (11), no bairro Be-
tel. A localização contou 
com o apoio da equipe do 
Canil da Guarda Munici-
pal de Americana, com o 
cão Duque, que farejou a 
área de vegetação e indi-
cou onde estava a ossada.

Há cerca de um mês, 
dois cachorros aparece-
ram em um lava-rápido 
de caminhões no bairro 
com pedaços de ossos hu-
manos, que foram recolhi-
dos pela Polícia Civil e le-
vados para análise. O ser-
viço funerário levou a os-
sada ao IML (Instituto Mé-
dico Legal) de Campinas, 
para exames que possam 
indicar se, de fato, a ossa-
da é humana e tentar iden-
tificar a vítima.  O caso foi 
registrado na delegacia 
do município que acom-
panha os resultados dos 
exames. 

EnTEndA o cASo
A Polícia Civil de Pau-

línia encontrou uma os-
sada carbonizada na ave-
nida Professor Benedic-
to Montenegro, no bairro 
Betel, após dois cães apa-
recerem com partes dos 
restos mortais em um la-
va-rápido da cidade.

Segundo a Guarda Mu-
nicipal, os ossos foram en-
caminhados para a perí-
cia do IML (Instituto Mé-
dico Legal) e a Polícia Ci-
vil aguarda o resultado 
dos exames para inves-
tigar o caso. A dona do 
comércio contou que os 
cães apareceram com res-
tos morais no lava-rápido 
em dois dias diferentes, 
no dia 4 e 30 de outubro. 
Os cachorros, um macho e 
uma fêmea, estão sempre 
no local porque recebem 
cuidados e alimentos.

Em nota à época, a SSP 
(Secretaria de Seguran-
ça Pública) informou que 
a Polícia Civil foi aciona-
da depois que um cachor-
ro apareceu no lava-rápi-
do com uma mão. Em um 
terreno próximo ao esta-
belecimento, ossadas hu-
manas foram encontra-
das. O caso foi registrado 
como morte suspeita na 
delegacia de Paulínia.

GCM de Paulínia 
encontra ossada 
humana em área de 
mata no bairro Betel 

cARBonIzAdA

Mercadorias furtadas pelo trio 
foram devolvidas ao comerciante
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veículo GM/Celta, cor cin-
za. A guarnição encontrou 
o veículo em uma via e no 
interior do veículo havia 
duas mulheres. Elas foram 
questionadas sobre o sus-
peito e disseram que ele 
era um conhecido e que 
havia ligado informando 
que estava fugindo da po-
lícia. As mulheres disseram 
que deixaram o suspeito na 
residência da mãe dele, no 
Jardim Amanda. A equipe 
de Romu deslocou até o en-
dereço onde encontraram 
a mãe do suspeito. Ela con-
tou que o filho passou pela 
casa, tomou banho, trocou 
de roupa e saiu. A dona da 
casa liberou a entrada dos 
guardas na residência, on-
de foi possível localizar as 
roupas molhadas e o tênis 
sujo de barro que o indiví-
duo havia deixado para trás. 

Já as duas mulheres que 
deram carona ao criminoso 
foram conduzidas ao Plan-
tão Policial, ouvidas e libe-
radas. A ocorrência foi re-
gistrada como morte de-
corrente de intervenção po-
licial, receptação e adulte-
ração de sinal identificador 
de veículo automotor.

motocicleta em um posto 
de combustíveis, na aveni-
da Argolino de Moraes.Te-
ve início um acompanha-
mento, quando os suspei-
tos abandonaram a moto e 
fugiram para uma área de 
mata. Nesse instante, equi-
pes do Comando de For-
ça Patrulha, chegaram ao 
local, e iniciou o acompa-
nhamento dos suspeitos, 
mantendo-os no campo de 
visão. Contudo, quando a 

dupla passou por uma área 
próxima a um córrego, os 
policiais perderam o con-
tato visual. 

A equipe de Força Táti-
ca avançou pelo outro lado, 
reforçando o cerco. Após 
diversas buscas, a Romu já 
se dirigia à delegacia com 
a moto, identificada como 
produto de furto. Enquanto 
as equipes retornavam pa-
ra as viaturas, ouviram ba-
rulho na mata. Em respos-

ta, os policiais militares se 
agruparam e formaram um 
leque para varredura. 

A equipe avançou pela 
mata, localizando um dos 
suspeitos deitado entre as 
árvores. Os policiais mili-
tares iluminaram o local e 
ordenaram que o homem 
parasse, mas ele se levan-
tou e efetuou disparos con-
tra os policiais que revida-
ram e atingiram o suspeito.

O Samu foi acionado e 

constatado o óbito do ho-
mem no local. A Polícia 
Científica compareceu e 
realizou a perícia técnica, 
apreendendo um revólver 
calibre 38, com a numera-
ção suprimida e munições. 

cARonA
A Romu foi acionada pe-

lo Centro de Monitoramen-
to que afirmou que um dos 
homens teria saído da área 
de mata e entrado em um 

PRISÃo
As duas mulheres e o ho-

mem foram conduzidos ao 
Plantão Policial. Na unida-
de, o delegado lavrou o au-
to de prisão em flagrante 
por furto do trio, que per-
maneceu detido. 

Os produtos furtados do 
supermercado foram de-
volvidos ao comerciante e 
outros produtos de possí-
veis furtos à outros comér-
cios, foram apreendidos 
para investigação. 

O carro usado no crime 
foi liberado para o pro-
prietário, que é namora-
do de uma das acusadas. 
Ele relatou não ter conhe-
cimento do uso do seu veí-
culo para o furto.

A equipe encontrou os 
acusados detidos junto 
com os produtos que ten-
taram furtar. Ao ser ques-
tionados pela equipe, o trio 

afirmou que estava prati-
cando crimes e que o carro 
usado possuía mais merca-
dorias que seriam de outros 
supermercados furtados. 
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